

Cas d'étude : SODIAAL, coopérative laitière
Domaine : agroalimentaire, métiers du lait
Prestations : accompagnement énergétique

LA DEMANDE

Face à l'obligation pour les grandes entreprises de réaliser un audit énergétique, SODIAAL a décidé de **mettre en place une démarche structurée de maîtrise de l'énergie**. Le choix a été fait de réaliser ces audits par un coordinateur interne à l'entreprise.

SODIAAL a sollicité l'assistance du CETIAT pour valider et étayer sa démarche.

LA RÉPONSE CETIAT

Le CETIAT a proposé un accompagnement sur mesure :

- > Un éclairage sur les aspects réglementaires
- > Des explications sur le contenu et le processus d'audit énergétique :
 - Rédaction d'une note méthodologique interne
 - Réalisation d'un audit en duo sur site
 - Assistance à la rédaction d'un rapport incluant un plan d'actions
 - Apports d'outils de calcul et méthodologiques

LES RÉSULTATS ET BÉNÉFICES

Les différents intervenants de SODIAAL se sont appropriés la démarche d'audit et les outils de maîtrise des énergies.

SODIAAL a pu réaliser dans un temps restreint les audits de ses sites industriels français représentant 65% de sa facture énergétique et poursuit la démarche pour atteindre plus de 90%.

La démarche permet l'émergence et la diffusion des bonnes pratiques entre sites. Le coordinateur énergie est légitimé pour mener efficacement les améliorations et mettre en œuvre le plan d'actions.

Arnaud DE FRESLON, responsable Technique Énergie groupe :
 « L'accompagnement proposé par le CETIAT a permis de structurer notre démarche, en la professionnalisant encore plus et en la faisant mieux correspondre au cadre réglementaire, tout en conservant le côté très pragmatique que nous recherchions ».

